



Liste
S1

Nachhaltige
Verkehrspolitik

Generationen-
gerechtigkeit

Aufwertung des
Zentrums

qualitätsvolle
Bildung



MARIANNE WIMMER-LÖTSCHER

AM 28. JUNI IN DEN GEMEINDERAT

Die **Liste S1** wählt
Marianne Wimmer-Lötscher!



„ Als einstige Gemeinde- und Regierungsrätin weiss ich, wie wichtig breit abgestützte Entscheidungen sind. Ebikon braucht die andere, sozial-grüne Stimme im Gemeinderat dringend. Marianne Wimmer-Lötscher ist politisch erfahren, als Kantonsrätin breit vernetzt und eine erfahrenen Führungsperson. Sie ist kompetent, bodenständig und nahe an den Menschen....Kurz: Wie gemacht für den Ebikoner Gemeinderat.
Yvonne Schärli-Gerig – ehemalige Gemeinde-, Kantons- und Regierungsrätin



„ Mit einem Wähleranteil von 36 Prozent hat die links-rot-grüne «Liste S1» Anspruch auf mindestens eine Vertreterin im fünfköpfigen Gemeinderat. Deswegen wähle ich Marianne Wimmer-Lötscher. Sie ist integer, erfahren, intelligent, beliebt und gut vernetzt.
Sandor Horvath – Präsident Grünliberale Ebikon



„ Ich wähle Marianne Wimmer-Lötscher, weil für mich eine zweite Frau im Gemeinderat dringend nötig ist. Diversität bringt uns weiter. Soziale und ökologische Anliegen brauchen eine Stimme.
Gabrielle Schaub Vonmoos – Bürgerrechtskommission Grüne Ebikon

„ Demokratie bedeutet, dass alle politischen Kräfte in den Entscheidungsprozess eingebunden werden sollen. Das ermöglicht breit abgestützte und differenzierte Lösungen. Deswegen gehören die Grünliberalen mit Daniel Kilchmann in die Controlling-Kommission. Daniel Kilchmann ist eine erfahrene Führungspersönlichkeit mit ausgewiesenen Finanzkompetenzen.
Sandor Horvath, Yvonne Schärli & Gabrielle Schaub Vonmoos



DANIEL KILCHMANN

AM 28. JUNI IN DIE CONTROLLING-KOMMISSION



Die Liste S1 bringt Ebikon vorwärts!

Die Liste S1 vertritt über ein Drittel 1/3 der Ebikoner Bevölkerung. Wir wollen deswegen in allen Kommissionen und im Gemeinderat vertreten sein. **Damit alle Ebikonerinnen und Ebikoner eine Stimme haben.**

Wir setzen uns für eine nachhaltige Verkehrspolitik und Ortsentwicklung ein. Wir wollen den Langsamverkehr fördern und bessere S-Bahn und Busverbindungen mit kurzen und hindernisfreien Umsteigewegen erwirken. Wir wollen ein attraktives und belebtes Zentrum. Das fördert Gewerbe und Zusammenleben. Wir wollen das Bildungssystem und familienergänzende Betreuungsstrukturen fördern, damit wir für Familien attraktiv bleiben. Und wir legen Wert auf eine ausgleichende Gerechtigkeit zwischen den Generationen, bezahlbare Spitex-Dienstleistungen und einen nachhaltigen Umgang mit den knappen Steuergeldern.

